
长治市规划和自然资源局
[2024]1187号

关于市政协第十四届三次会议第14216号

提案的答复

您提出的《关于对长治市主城区英雄中路改扩建的建议》收

悉。 经研究，现答复如下

尊敬的李震岳委员：

：

您的建议对改进城市规划工作具有很好的参考价值和指导意

义，对改善我市的交通环境，缓解我市英雄中路， 尤其是英雄台

商圈的交通拥堵有很大的作用，可以提升人民满意度， 加快我市

城市发展。

为加快建设全国资源型城市转型升级示范区、 现代化大行山

水名城 、 国内一流国际知名生态文化旅居目的地，英雄中路作为

我市贯穿南北的主要交通干道，其扩建一定程度上可进一步优化

我市交通环境， 提升出行效率和城市形象。 您提出拓宽英雄中路

的建议，我局将进行规划研究，经市委市政府审批后，由相关部

门结合我市道路改造及交通组织， 将该工程纳入城建计划后，根

据市委市政府批准的城建计划具体实施。我局将会配合做好土地

供应、 规划调整等相关工作。
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